

市道の整備計画を検討し、県とも協議していきたい。

問 国指定天然記念物「野神の大せんだん」の保護について。

答 文化庁や樹木医の指摘により、保護柵については、東側用地を含めた範囲に軽量化された柵の設置を検討している。石碑については、東側用地への移転を考えている。東側の用地確保は、まず根張りの範囲調査によって用地を確定し、追加指定申請する。用地取得時期は、追加指定が認められる平成27年度に行いたい。西側の舗装道路は、根張り範囲の道路部分を橋梁構造にするなど、根への負担を軽減させる道路工法を関係課と協議し改善したい。

問 肺炎球菌のワクチン接種の助成について。

答 本年度中に国から定期接種として採択されたら、予防接種となる。採択されない場合は、県保健・衛生統計等の状況による費用対効果を考慮しながら、市の単独事業として取り組むかどうか、判断したい。取り組む場合は、対象年齢、個人負担額の検討をしたい。

松永 渉 議員
(阿波清風会)



問 阿波市の農業強化策は何か

答 経営所得安定対策交付金事業や、青年就農給付金事業、人・農地プラン事業を推進する。また、給食センターへ供給する食材の産地化や、野菜ソムリエの育成、ブランドの推進等を強化する。

問 阿波市次世代育成行動計画の検証について。

答 ファミリーサポートセンター事業は、25年3月末の登録会員数262名、24年度末活動件数実績566件、活動時間数410時間、時間単価700円

であり、今年度はさらに活動が活発化している。病児・病後児保育事業は、早期に事業開始したい。合計特殊出生率は、23年度で全国1・39、徳島県1・42、阿波市1・39となつて

問 企業誘致への取り組みは。企業誘致調査の結果を元に、県と連携し、企業にも発信していきたい体制をつくりたい。

答 移住交流の住居支援策は何か

答 公共施設の跡地利用や国県等の支援事業も考え、定住促進効果の高い事業を研究したい。

問 新庁舎建設に関する市内業者に対する下請等の取り組みについて。

答 市内業者への実施目標額として31億8千万円が提示されている。半期ごとに報告される履行状況を十分検証する。

問 大影小学校の活用策を全国的に募集し、民間委託も含めた跡地利用を推進すべきではないか。

答 地域の思いや、関係部局とも話し合い活用策を研究したい。

原田 健資 議員
(無所属)



問 土成町西部・八幡・市場とJR線を結ぶ旧県道切幡西麻

答 大橋、バイパス直線化への市の考えは。県へ要請してはどうか

答 粟島の渡し船も現存していない。県道の復活は難しいのではないかと。大橋については県に事業要望していく段階にはない。少し勉強させていただきたい。

問 金清の白鳥荘は2年間休止であるが再開について。期待している人は多いはず。

答 白鳥荘は県条例の規制を受ける場所や施設ではないが、総合的に判断すると、現状の施設を再び開館あるいは利用するこ

とは適当でないかと考える。現在の施設の扱いや今後の土地利用等の計画については、各方面からの意見を聞いたり、専門委員会など、相談を重ねながら決定していきたい。

問 市内外への通勤通学の堤防道路、県道香美吉野線、市道二

答 堤防を利用した道路であるため、路肩より50cmは舗装の制限がある。しかし、危険な箇所もあるので修繕の対応を行いたい。県道については、堤防上の整備を促進するよう市からも要望していきたい。

問 多種のアレルギー疾患への対応について。

答 給食での食物アレルギー疾患を持つ児童・生徒は88名、その内イベントを使用する者は3名在籍している。教職員はエビペンの使用ができる応急処置の研修をしている。

問 ジェネリック医薬品差額通知サービス実施により、医療費はどのくらい削減できたのか。

答 国保連合会によると約616万円の削減ができた。今年度の目標についてはジェネリック医薬品が1種類でなく、単価も一律でないため、金額ベースの目標が立たないという。目標として利用率60%としている。

問 太陽光発電における農地の減少見込みと、太陽光発電施設に関する転用許可の制限について。

答 阿波市における太陽光施設用地11万㎡の内、約6800㎡が農地転用によるものとなっている。農地法にもとづく農地地区が第二種、第三種農地に該当

榎原 伸 議員
(阿波清風会)



する土地は認めているが、良好な条件を備えている第一種農地は原則として転用は禁止されている。

池光 正男 議員
(日本共産党)



問 新庁舎建設の耐震工法と、地元業者の育成は。

答 災害時に、災害対策本部として、支援物資や災害ボランティア等の受け入れや活動の拠点となることから、工法は「免震構造」である。建物本体が損傷しないだけでなく、備品等の移動・転倒や設備の損傷を防止する。下請率が70%を超え、現場事務所での飲食、事務用品の購入、作業員の宿泊、使用重機の燃料等、全て市内業者を利用する。また擁壁工事、排水路工事、舗装工事、植栽工事など分離発注し、市内業者に入札の機会を与える。

問 幼保連携施設が建設されているが、阿波市の運営について。

答 阿波市の「子ども・子育て事業計画(案)」を策定し、平成27年4月以降の方向性を示したい。現時点では、現状どおり公設公営で運営していく。今後においては、子どもが安心して保育・幼児教育を受けられるような環境づくりのため、また子育て支援が安定的に継続できるように構築していきたい。

問 日開谷川上流の貯水砂防ダムに土砂がたまり、機能が危ぶまれているが。

答 県管理であり、現状では機能が損なわれるような堆積状況ではないとのことである。地元水利施設の機能維持のため堆積土砂等の撤去が必要であれば、水利組合において対応していただきたい。しかし地元農家が取水に苦慮している現状から、県との協議が進むよう要望したい。

活動状況報告

●庁舎建設特別委員会・新庁舎建設現場視察

6月24日、造成工事中の新庁舎及び交流防災拠点施設の現場を視察しました。現在予定どおり進んでいるとのことで、図面を見ながら丁寧な説明を受けました。今後、ダンプ等工事車両の出入りが多くなるので、交通安全を遵守して作業がスムーズに進むことを要望しました。



●全国市議会議長会研究フォーラム

7月10～11日、北海道旭川市において全国市議会議長会研究フォーラムが開催され、多数の議員が参加しました。基調講演「地方議会改革」やパネルディスカッション「住民自治の実現と地方議会への期待」等を視聴し、これからの阿波市議会がめざすものをそれぞれの議員が心に刻んだ研修会でした。



●タブレット端末活用勉強会

7月31日、議会改革の一環としてペーパーレスを推進している先進地の取り組みを参考に、実際にタブレット端末を手にとって操作を行いました。導入には解決すべき課題もあり今後どの様に議会運営に活用するのかを研修しました。



●地域活性化インターチェンジ調査特別委員会視察研修

8月9日、広島県安芸太田町の加計スマートインターチェンジを委員及び担当課職員らが現地視察しました。地域づくり課職員から設置に至るまでの概要と現在の状況説明を受け、活発な意見を交わしました。



●委員会等の開催状況

5月27日	全員協議会	7月22日	文教厚生常任委員会
6月3日	議会運営委員会	31日	タブレット端末活用勉強会
10日	全員協議会	8月5日	全員協議会
13日	地域活性化インターチェンジ調査特別委員会	9日	地域活性化インターチェンジ調査特別委員会視察
21日	産業建設常任委員会	16日	議会広報特別委員会
24日	総務常任委員会	27日	議会運営委員会
	文教厚生常任委員会		
	庁舎建設特別委員会		

平成25年第2回 阿波市議会臨時会 議案番号及び議決結果一覧表

議案番号	議案名	議決結果
議案第33号	林小学校地震補強工事のうち教室棟その他工事請負契約の締結について	原案可決
議案第34号	市場小学校地震補強工事のうち教室棟その他工事請負契約の締結について	原案可決
議案第35号	八幡小学校地震補強工事のうち教室棟その他工事請負契約の締結について	原案可決
議案第36号	柿原小学校地震補強工事のうち教室棟その他工事請負契約の締結について	原案可決
議案第37号	副市長の選任について	同意

平成25年第2回 阿波市議会定例会 議案番号及び議決結果一覧表

議案番号	議案名	議決結果
議案第38号	平成25年度阿波市一般会計補正予算(第2号)について	原案可決
議案第39号	阿波市子ども・子育て会議条例の制定について	原案可決
議案第40号	阿波市学校給食センター建設工事請負契約の締結について	原案可決
報告第1号	平成24年度阿波市一般会計繰越明許費繰越計算書について	-
報告第2号	平成24年度阿波市水道事業会計予算繰越計算書について	-
議案第41号	監査委員の選任について	同意
議案第42号	教育委員会委員の任命について	同意
議案第43号	教育委員会委員の任命について	同意
議案第44号	公平委員会委員の選任について	同意
議案第45号	阿波市職員の給与の臨時特例に関する条例の制定について	原案可決
発議第2号	核兵器全面禁止条約の締結に関する意見書	原案可決
-	選挙管理委員会委員の選挙について	選挙
-	選挙管理委員会委員補充員の選挙について	選挙

お気軽に傍聴にお越しください

熱い戦いの参議院選挙も終わり「アベノミクス」を唱えた自公連立が勝利し、衆参のねじれ国会が解消し、決められない政治から、決断できる政治へ変わろうとしていきます。阿波市においては、7月31日に学校給食センターの起工式が執り行われ、完成いたしました。すくと、幼稚園、小学校、中学校の子どもたちに阿波市で生産された食材で給食できます。地産地消を推進し、食育にも力を入れていこうと議会も各地へ視察・研修を行っています。

子どもたちには嬉しい夏休みですが、市民の皆様には猛暑の中、体調管理には十分気をつけてお暮らしてください。(江澤信明)

議会だより
編集雑感